
6 月 10 日（土） 

第 1 回学校運営協議会開催 

 

学校長や担当教諭より学校経営方針や学力向上アクションプラン、今後の学校行事、その

他説明をして頂きました。 

 

意見交換では 

朝食を食べない生徒がいること 

スマホを使う時間が長いこと 

家庭での学習の時間 

家庭での過ごし方 

などが話題になりました。 

 


